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特别报道·市两会

□ 记者 吴启珍

本报讯 昨天上午， 市四届人大四次
会议在丽水大剧院胜利开幕。 处州晚报官
微第一时间推送的消息《市四届人大四次
会议上午开幕! 》，引发微友强烈关注。 其
中， 政府工作报告成了微友热议的焦点。
过去的一年，丽水各项发展事业取得了巨
大成就，让微友们倍感骄傲和自豪。 新的
一年，政府工作报告绘就新的蓝图，更是
让他们激情满怀、信心满满。

这几天， 晚报官微在全面聚焦两会，及
时为市民传递两会资讯的同时， 也推出了

“处州晚报官微看两会”互动栏目，为微友送
出奖品。 昨天，已有佐秀、Ice.Cai 等 10 位微
友获得了大礼包。 市两会期间，读者朋友只
要每天阅读晚报官微并留言，“点赞”数排名
前 10位者， 都可获得由东方郡项目提供的
价值 168 元的大礼包（鱼跃大礼包、进口洗
护用品大礼包、米油大礼包任选其一）。

微友“白袍女巫”：看了今年的政府工
作报告 ，真是振奋人心 ，对于我们老百姓
来说，想得很简单，就想过上好日子。 什么
是好日子，是生活环境好，能健康长寿，那
就是 “绿起来 ”；是有钱花 ，那就是 “富起
来”；是以家乡为豪，那就是“强起来”。 如
今，我对政府充满信心，对家乡充满信心，

一起撸起袖子加油干吧！
微友“蓝蓝蓝蓝喵”：两会，事事关系民

生。 政府工作报告，字字饱含发展。 每年这
时候，都会认真阅读报道好多次，为了丽水
未来更美好，更为了个人生活更幸福。 人大
代表为人民，政协委员谋福祉。 希望接下来
丽水在教育 ，医疗 ，公共出行 ，基础设施建
设方面都有更翔实、更落地的规划。

微友 “Jordan Yu JD”：针对华侨回国
办事成本高 、来回跑 、耗时多等痛点问题 ，
今年报告中讲到了涉侨服务 “全球通办 ”，
将创新推出海外版 “最多跑一次 ” 改革模
式， 让身处万里之遥的丽水侨胞也享受到
改革红利。

微友“浙样红”：走过了许多名城 ，领略
过大江南北，唯我丽水大花园，让我陶醉让
我留连，愿在“两山”理念指引之下，丽水更
加繁荣富强。

微 友 “五 月 的
梦 ”：为丽水 “两会 ”
点赞。 坚定不移保护
绿水青山这个 “金饭
碗”，借力三把“金钥
匙”， 抓好大花园建
设，谱写绿色发展新
篇章！ 丽水的明天会
更好！

晚报小记者对话政协委员吴琼

规范“活动进校园” 让孩子健康成长
□ 记者 吕恺

本报讯 昨天，5 位晚报小记
者对话来自青联界别的市政协委
员、遂昌县青少年宫主任吴琼，就

“活动进校园” 的话题进行了采
访。

“晚报的小记者们，有哪些
活动会到你们学校开展啊？ ”见
到小记者们， 吴琼亲切地询问
道。“有禁毒活动、 模拟法庭活
动，还有科技活动等等。 ”小记者
们先后回答。

“吴老师，您为什么问我们这
个问题呢？”小记者郑婷木说。“我
还以为你们被我带‘跑’了呢！ ”吴
琼笑着说， 因为现在有很多单位
的活动都想进校园“从娃娃抓
起”， 虽然很多活动很有意义，但
如果各个单位都来学校开展活
动， 甚至一些单位还对学校下任
务的话， 这样不但会对学校的常
规工作造成困扰， 还会造成不必
要的负担， 孩子们也会对这些活
动感到麻木的。

听了吴琼的介绍，孩子们都很
认同地点点头，随即问到：“针对这
样的情况，您有什么好的建议呢？ ”

小记者陈芋静说。
“我的建议有三点：一是要有

统筹，年初各单位就上报进校园方
案，在统筹范围内选择合适的活动
进校园； 二是要严格审批程序，针
对相关活动进行审批，符合标准的
同意开展活动；三是要严把活动开
展关，在活动开展的过程中不要重
数据轻质量， 要尊重教育规律，杜
绝形式主义，要允许学校有不同的
做法， 少下刚性指标， 不搞一刀
切。 ”

此外，小记者们还向吴琼表达
了自己的困惑。“现在学校里的很
多活动开展得很枯燥，我希望吴老
师也向相关部门反映一下。 ”小记
者蓝一池说。

“这位小记者很有自己的想法，你
们都很棒， 我也了解了你们的困惑，在
接下去的会议中，我会把你们的心声传
递到会上， 更好地帮助大家健康快乐
地成长。 ”吴琼说。
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阅读提示

“处州晚报官微看两会”互动栏目持续进行中，在
晚报官微留言，就有机会获得价值 168 元的大礼包哦！


